

Transelec y autoridades inauguran subestación clave para la transición energética en el norte



Arturo Le Blanc, gerente general Transelec; Rodrigo La Fuente, gerente Zona Norte Grande Transelec; Marco Mancilla, secretario ejecutivo Comisión Nacional de Energía; Jessica Poblete, directora regional SEC Antofagasta; Diego Pardow, ministro de Energía; Juan Carlos Olmedo, presidente del Coordinador Eléctrico Nacional; Dafne Pino, seremi de Energía Región de Antofagasta y Alfredo Ergas, presidente del Directorio de Transelec.

Con la presencia de autoridades nacionales y regionales, Transelec -empresa líder en transmisión eléctrica del país- inauguró oficialmente la subestación Jadresic (ex Parinas), ubicada a 150 kilómetros al suroriente de Antofagasta. Esta infraestructura habilita una mayor conexión de energías renovables al Sistema Eléctrico Nacional (SEN), consolidando a la región como un polo energético verde.

La nueva subestación destaca por ser uno de los proyectos de transmisión más grandes desarrollados en los últimos 15 años en el norte del país. Actualmente permite que el parque eólico Taltal y la planta fotovoltaica Lalackama entreguen su energía al sistema; prontamente se conectarán también los parques eólicos Lomas de Taltal y Horizonte, quedando todavía capacidad y espacio para futuras conexiones.

El ministro de Energía, Diego Pardow, subrayó que "la Región de Antofagasta actualmente es un polo de desarrollo de las energías limpias". En tanto, Arturo Le Blanc, gerente general de Transelec, destacó que la nueva



Francisco Rodríguez, gerente general Aguas Esperanza; Juan Benabarre, director de Transelec; Ximena Clark, directora de Transelec; Arturo Le Blanc, gerente general Transelec; Diego Pardow, ministro de Energía; Alfredo Ergas, presidente Directorio Transelec; Sebastián Fernández, gerente general Conexión Energía.

subestación "es la representación física de la descarbonización". Su nuevo nombre es un homenaje a Alejandro Jadresic Marinovic, destacado ingeniero civil con una larga trayectoria en el sector energía, protagonista de las políticas públicas sectoriales de las últimas décadas, exministro de Energía y miembro del Directorio de Transelec por 10 años.



Olivia Heuts, vicepresidente de Desarrollo de Negocios Transelec; Eduardo Tagle, vicepresidente de Asuntos Legales y Territoriales Transelec; Javier Tapia, director Ejecutivo de Transmisoras y Claudia Carrasco, vicepresidente de Regulación e Ingresos Transelec.



Ximena Clark, directora de Transelec; Ximena Andrade, gerente Desarrollo de Proyectos; Jessica Poblete, directora regional SEC Antofagasta; seremi de Energía Región de Antofagasta y Paola Basaura, vicepresidente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad Transelec.



Paula Millar, directora Unidad Auditoria y Cumplimiento Coordinador Eléctrico Nacional; Felipe Cabezas, consejero Coordinador Eléctrico Nacional; Marco Mancilla, secretario ejecutivo Comisión Nacional de Energía; Juan Carlos Olmedo, presidente del Coordinador Eléctrico Nacional; Arturo Le Blanc, gerente general Transelec; Ximena Andrade, gerente Desarrollo de Proyectos Transelec; Ernesto Huber, director Ejecutivo Coordinador Eléctrico Nacional y Bernardo Canales, vicepresidente de Ingeniería y Desarrollo de Proyectos.



Rodrigo La Fuente, gerente Zona Norte Grande Transelec; Claudio Aravena, vicepresidente de Personas y Organización Transelec; Esteban Jadresic, hermano de Alejandro Jadresic y vicepresidente del Directorio de FEPASA; y Alejandro Rehbein, vicepresidente de Innovación y Tecnología Transelec.



Parte del gran equipo de Transelec que participó en el diseño y ejecución del proyecto de subestación Jadresic.



Ximena Andrade, gerente Desarrollo de Proyectos y Esteban Tohá, subgerente Socioambiental. Ambos de Transelec.



Paola Basaura, vicepresidente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad; Héctor González, jefe Puesta en Servicio Corporativo; Jorge Vargas, vicepresidente de Operaciones, todos de Transelec.

Arturo Le Blanc, gerente general Transelec, junto a Dafne Pino, seremi de Energía Región de Antofagasta y Guillermo Hidalgo, alcalde de Taltal.

La subestación Jadresic habilita un nuevo polo energético en la Región de Antofagasta y realizará un aporte clave al desarrollo del país y su transición energética.

